



# Síntesis de medios

28 de enero 2024

## Primeras Planas

Demora el IMSS atención a cáncer  
Esperan 16 años por un hospital que no llega  
Municipios atajan deudas con bienes  
Desbordan al INE quejas por actos anticipados de promoción electoral  
La línea 12, lista para reapertura completa  
Sin freno

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[La Jornada](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)

## Secretaría de Seguridad Ciudadana

### Cayeron dos por asalto a mujer que compraría auto

Elementos de la **SSC** arrestaron a dos hombres, de nacionalidad hondureña, por el asalto a mano armada en contra de una mujer, quien pretendía comprar un auto anunciado en redes sociales. La detención se llevó a cabo en las calles Tlali y Tonatl, colonia Atlamaxac, alcaldía Álvaro Obregón. [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [El Gráfico](#)

### Tráiler embiste patrulla

Un policía resultó herido cuando un tráiler se impactó contra una patrulla de la **SSC** que se dirigía a atender un reporte de incendio en calles de la colonia Clavería. Elementos de emergencias llegaron al sitio para rescatar al agente, quien fue llevado a un hospital. El conductor fue detenido. [Excélsior](#) / [El Gráfico](#)

### Ya se la habían sentenciado

Un hombre, que había recibido amenazas de muerte, fue asesinado en el Parque Palmas, ubicado en calles de la colonia Ejército Constitucionalista, alcaldía Iztapalapa. Junto al cadáver del hombre, peritos localizaron cinco casquillos percutidos calibre .40. [El Gráfico](#)

### Frustran invasión de predio en Coyoacán

Un grupo de aproximadamente 100 personas intentó invadir un predio, ubicado en el perímetro de la colonia Atlántida, en la alcaldía Coyoacán. Elementos de la **SSC** se presentaron en el lugar y evitaron que, al menos, 100 personas de diversas edades se apoderaran de dicho espacio, mismo que actualmente se encuentra en litigio. [La Prensa](#)

### Empleados que agredieron a transeúnte en Reforma fueron despedidos, pero hicieron su trabajo: Cuevas

La alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, desmintió que haya intentado atropellar a un ciudadano durante el "Operativo Diamante" en la avenida Paseo de la Reforma. Reveló que presentará una denuncia en contra de Roberto Noricumbo y solicitó a la **SSC** que le facilite los videos de las cámaras del C5, con la finalidad de que se exponga que el hombre fue quien comenzó con las agresiones. [La Crónica de Hoy](#)

### Crean patio de desastres para capacitar a bomberos

Vulcanos y rescatistas del **ERUM** se están capacitando en rescate de personas en estructuras colapsadas en un patio de entrenamiento creado por el Heroico Cuerpo de Bomberos de la Ciudad de México. El ejercicio duró 17 horas continuas en un patio donde debieron demoler muros de concreto, madera y metal, ingresar a espacios reducidos y extraer a las personas atrapadas mientras eran rociados con agua tratada como si fuera una fuga de una tubería. [Excélsior](#)



## Síntesis de medios

28 de enero 2024

### **Operativo para retirar los tráilers mal estacionados**

A fin de recuperar el espacio público y disuadir conductas delictivas, la alcaldía Azcapotzalco llevó a cabo el primer operativo para el retiro de tráilers estacionados indebidamente en Poniente 140, entre Calzada Vallejo y Avenida Ceylán. Con el operativo, que se realizó la noche del viernes, se atiende una de las demandas vecinales de diversas zonas de la alcaldía, en donde los operadores aparcan sus unidades adueñándose de las calles y generan un foco de inseguridad, pues se ha reportado que estos lugares favorecen la posibilidad de que se realicen actos ilícitos. [La Prensa](#)

### **Dejan por invasión 30% de ciclovías**

"La **Policía de Tránsito** ya se ha visto rebasada (de) uno a 10 con los automovilistas. Nosotros acompañamos a elementos de la **SSC** en hasta tres operativos diarios, que suman más de 400 multas, pero se queda corto en comparación con el parque vehicular", indicó la activista Evelyn Sánchez. [Reforma](#)

## Policiaco

### **A plomazos, truenan "puntote"**

Cuando jugaban maquinitas en una tienda, cuatro sujetos fueron baleados en la colonia Nueva Atzacocalco, alcaldía Gustavo A. Madero; sólo uno sobrevivió. Buscan a los homicidas, que huyeron al Estado de México, e indagan un ajuste de cuentas por narcomenudeo. Vecinos aseguran que la esquina de las calles 318 y 315 es un punto de venta de drogas. [El Gráfico](#)

### **Perece trabajador tras caer de puente vehicular**

Un trabajador de la construcción murió luego de haber caído desde lo alto de un puente vehicular, ubicado sobre la avenida Riachuelo Serpentino, a la altura de la calle José Ignacio Cuellar, colonia El Triángulo, alcaldía Tláhuac. Elementos de la **SSC** se presentaron en el lugar. [La Prensa](#)

### **Comerciante acribillado era del Cártel de Tláhuac**

El comerciante que fue ejecutado balazos, junto con su pareja, por dos motociclistas armados, en la calle Jacarandas, casi esquina con Cedro, colonia Molino Tezonco, alcaldía Iztapalapa, resultó ser un presunto integrante del Cártel de Tláhuac. Los homicidas huyeron del lugar. Elementos de la **SSC**, adscritos a varios sectores, se presentaron en el lugar. [La Prensa](#)

## Justicia

### **Redes disparan los fraudes de casas**

Los reportes de presuntos fraudes por la venta y renta de departamentos en la Ciudad de México pasaron de 120 en 2020 a 230 en 2023 principalmente por las redes sociales, informó el Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la Ciudad de México. El depósito que los defraudadores piden para apartar la visita al inmueble es de entre mil a mil 500 pesos. En otros casos piden depósitos más elevados, documentos e identificaciones para supuestamente realizar el contrato. La Fiscalía General de Justicia abrió 23 mil 891 carpetas de investigación por el ilícito de fraude. [El Sol de México](#)

### **Procesan al que mató a su mamá en la colonia Roma**

Aarón "N" fue vinculado a proceso por su probable participación en los delitos de feminicidio y homicidio calificado en grado de tentativa. Las indagatorias refieren que, el pasado 20 de enero, Aarón "N" agredió con un cuchillo a sus familiares cuando se encontraban en su domicilio, ubicado en la calle de San Luis, colonia Roma Norte, alcaldía Cuauhtémoc, luego de la agresión fue sometido por su padre y por elementos policiales. [La Prensa](#)